
COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Adunanza di prima convocazione. 

Deliberazione n. 26 del   28/03/2022

OGGETTO: BUDGET ASEP SRL 2022 - APPROVAZIONE

L’anno  duemilaventidue,  il  giorno ventotto del  mese  di  marzo alle  ore 20:30 nella  sala  delle 
adunanze consiliari in modalità telematica

All’appello risultano:

SALVARANI MASSIMO
TOMIROTTI VALENTINA
LICON ANDREA
ANDREETTI ANGELO
MARI ROBERTO
RESCIGNO VITTORIO
DORINI MORENO
MANCINI ALESSANDRO
SCIRPOLI PASQUALINO
BONORA GUIDO
VANELLA MARA
BUOLI MONICA
BINDINI ANDREA
LUPPI MARIO
BASTIANINI MARCO
BETTONI GIANFRANCO
FACCHINI RENATA

Presente
Assente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Assente
Assente

PRESENTI N. 14 ASSENTI N. 3

Risultano presenti gli Assessori: Ghizzi Pier Claudio, Massara Rosario Alberto, Ciribanti Vanessa, 
Della Casa Barbara..

Partecipa all’adunanza Il Segretario Generale MELI BIANCA, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti,  il  Sig.  MARI ROBERTO – nella sua qualità di 
Presidente, assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'argomento posto al 
n. 9 dell'ordine del giorno
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Deliberazione n. 26 del   28/03/2022

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la seguente proposta di deliberazione:
Premesso che:
- l’Amministrazione comunale di Porto Mantovano detiene una partecipazione di maggioranza pari al 
97,81% nella società ASEP Srl, società in-house partecipata esclusivamente da Comuni;
- la società ASEP Srl è stata conformata al modello c.d. “in house providing” per la gestione dei 
servizi a favore degli Enti soci;

Preso atto che:
- con Deliberazione Consiliare n. 89 del 26/11/2015 il Comune di Porto Mantovano ha deliberato di 
trasformare la società Asep Spa in Asep Srl  modificando altresì lo statuto sociale al fine di qualificare 
la società in in-house;
- con la medesima deliberazione di C.C. n. 89 del 26/11/2015 è stata approvata la Convenzione ex art. 
30 del D. Lgs. 267/2000 per l’attuazione del controllo analogo a quello esercitato sui propri servizi da 
parte dei soci pubblici da svolgere in comune sulla società;
-  è stato costituito,  ai  sensi dell’articolo 3 del  Regolamento sul  controllo analogo approvato con 
deliberazione di Consiglio Comunale n. 88 del 26/11/2015, il Coordinamento dei soci;

Preso atto inoltre che con deliberazione di Consiglio Comunale n. 75 del 31/07/2020 di modifica dello 
statuto  di  ASEP Srl  e  della  convenzione  per  l’esercizio  del  controllo  analogo  Asep  Srl  e  con 
deliberazione  di  Consiglio  Comunale  n.  76  del  31/07/2020 di  adeguamento del  regolamento  sul 
controllo analogo congiunto su ASEP Srl sono stati adeguati gli strumenti per l’esercizio del controllo 
analogo congiunto,  rappresentati  dallo  Statuto sociale e  dalla  convenzione ex art.  30 del  D.  lgs. 
267/2000, alle prescrizioni di ANAC contenute nella nota assunta al protocollo n. 23467/2019 in 
merito alla necessità di regolamentare diversamente l’esercizio del controllo analogo congiunto su 
ASEP Srl da parte dei soci;

Considerato che:
- con delibera dell’Assemblea straordinaria del 18/12/2015 Asep Spa (ora Srl) ha approvato un nuovo 
statuto societario deliberando la contestuale trasformazione in Srl  e la qualificazione in società in-
house;
- con delibera dell’assemblea straordinaria di ASEP Srl del 20/06/2017 è stato modificato lo statuto 
sociale al fine di precisare che l’80% del fatturato sociale deve derivare da attività svolte in favore 
degli enti soci, ampliando contestualmente l’attività che la società può svolgere a favore dei soci 
prevedendo l’attività di manutenzione e gestione degli immobili comunali e  lo svolgimento delle 
attività amministrative e strumentali agli enti prima, rappresentate dalla sola attività di gestione dello 
sportello tributi e riscossione delle entrate tributarie;
- con deliberazione di Consiglio Comunale n. 88 del 26/11/2015 al fine di consentire all’Ente e al 
Consiglio Comunale di svolgere le proprie funzioni di controllo ed indirizzo sulle società in house, è 
stato approvato il  regolamento sul  controllo analogo che prevede all’articolo 6 – Controllo sulla 
gestione  da  parte  del  Consiglio  Comunale  -  l’acquisizione,  espresso  tramite  deliberazione  del 
Consiglio, del parere vincolante in merito all’approvazione del budget di  previsione delle società 
sottoposte  al  controllo  analogo  che  operano  con  il  sistema  dell’in-house  providing  (art.  6  del 
regolamento comma 1 lett. b);
- all’articolo 3 “oggetto sociale” del vigente statuto di ASEP Srl vengono definite le attività che la 
società può svolgere;

Richiamato il comma 1 dell’art. 16 del D. lgs. 175/2016 “Società in house “ che prevede che “Le 
società  in  house  ricevono  affidamenti  diretti  di  contratti  pubblici  dalle  amministrazioni  che  
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esercitano su di esse il controllo analogo o da ciascuna delle amministrazioni che esercitano su di  
esse il controllo analogo congiunto solo se non vi sia partecipazione di capitali privati, ad eccezione  
di quella prescritta da norme di legge e che avvenga in forme che non comportino controllo o potere  
di veto, né l'esercizio di un'influenza determinante sulla società controllata”;

Richiamato altresì l’art. 5 del D. lgs. 50/2016 che di fatto definisce le caratteristiche delle società in 
house stabilendo che una concessione o un appalto pubblico, nei settori ordinari o speciali, aggiudicati 
da un’amministrazione aggiudicatrice o da un ente aggiudicatore a una persona giuridica di diritto 
pubblico o di diritto privato non rientra nell'ambito di applicazione del D. lgs. n. 50/2016 (codice dei 
contratti) quando sono soddisfatte tutte le seguenti condizioni: a) l'amministrazione aggiudicatrice o 
l'ente  aggiudicatore  esercita  sulla  persona giuridica  di  cui  trattasi  un  controllo  analogo a  quello 
esercitato sui propri servizi: un'amministrazione aggiudicatrice o un ente aggiudicatore esercita su una 
persona giuridica un controllo analogo a quello esercitato sui propri servizi ai sensi del comma 1, 
lettera  a),  qualora  essa  eserciti  un'influenza  determinante  sia  sugli  obiettivi  strategici  che  sulle 
decisioni significative della persona giuridica controllata; b) oltre l'80 per cento delle attività della 
persona  giuridica  controllata  è  effettuata  nello  svolgimento  dei  compiti  ad  essa  affidati 
dall'amministrazione  aggiudicatrice  controllante  o  da  altre  persone  giuridiche  controllate 
dall'amministrazione  aggiudicatrice  o  da  un  ente  aggiudicatore  di  cui  trattasi;  c)  nella  persona 
giuridica controllata non vi è alcuna partecipazione diretta di capitali privati, ad eccezione di forme di 
partecipazione di capitali privati previste dalla legislazione nazionale, in conformità dei trattati, che 
non esercitano un'influenza determinante sulla persona giuridica controllata;

Rilevato che lo statuto sociale di ASEP Srl come da ultimo modificato con deliberazione di Consiglio 
Comunale  n.  75  del  31/7/2020,  in  più  articoli  regolamenta  l’attuazione  del  controllo  analogo 
congiunto dei soci pubblici sulla società e i poteri, la composizione e i compiti del coordinamento dei 
soci ed in particolare all’art. 26 prevede:
- che i soci esercitano sulla società un controllo analogo a quello esercitato sui propri servizi mediante 
l’istituzione di un organismo denominato “coordinamento dei soci” di cui al precedente art. 25 – lett. 
a) il quale rappresenta la sede di informazione, controllo preventivo, di autorizzazione sulle materie 
rimesse alla decisione dei soci sulla base del presente statuto, valutazione e verifica da parte dei soci 
sulla gestione e amministrazione della società e le cui modalità di nomina, composizione e criteri di 
funzionamento sono disciplinati mediante convenzione tra i soci ex ai sensi dell’art. 30 del D.Lgs. 
18.08.2000, n.267;

Preso atto che il Coordinamento dei soci di Asep Srl:
- è investito di tutti i poteri definiti nella Convenzione sottoscritta dai soci che è stata approvata dai 
Consigli  Comunali  dei  Comuni  Soci,  al  fine  di  dare  concreta  attuazione  al  controllo  analogo 
congiunto dei soci sulla società;
- tiene conto delle esigenze dei soci di:

a)  garantire  che  la  Società  sia  in  ogni  caso  vincolata  a  realizzare  la  propria  attività 
prevalentemente a favore dei soci, loro aziende ed enti dipendenti e società dai medesimi partecipate 
o affidatarie del servizio pubblico locale e comunque con le collettività rappresentate dai soci e nel 
territorio di riferimento dell’insieme dei soci medesimi;

b) limitare il potere di azione dell’organo amministrativo attraverso il rinvio di materie alla 
preventiva autorizzazione dei soci;

c)  rafforzare il  potere degli  enti  soci  che partecipano congiuntamente in società in house 
providing, costituendo una “cabina di regia”;

Preso atto che in data 30/01/2021 è stato costituito il nuovo Coordinamento dei soci di ASEP Srl 
composto da n. 5 componenti ai sensi della convenzione  ex art.  30 del D. lgs.  267/2000  approvata dai 
seguenti enti soci:

- Comune di Porto Mantovano;
- Comune di San Giorgio Bigarello;
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- Comune di Castelbelforte;
- Comune di Castel d’Ario.

che insieme rappresentano il 99,94% del capitale sociale di ASEP Srl;

Considerato altresì che:
- Il Consiglio di Amministrazione di  Asep Srl in data 7/3/2022 ha approvato la proposta di Budget 
2022 trasmettendolo all’Ente con nota prot. n. 6837/2022;
- il Coordinamento dei soci di ASEP Srl nella riunione del 14/3/2022 formalmente convocata (Prot. n. 
5697/2022) ha esaminato la proposta di Budget 2022 approvata dal Consiglio di Amministrazione 
della società in data 7/3/2022, approvandola all’unanimità;
- in data 16/3/2022 l’Assemblea dei soci di Asep Srl ha approvato il budget 2022;

Considerato altresì che l’approvazione dei criteri di qualità e le condizioni economiche e finanziarie 
delle prestazioni  dei  servizi  vengono definiti  nei  singoli  disciplinari  di  servizio sottoscritti  con i 
singoli soci;

Visto lo Statuto di Asep Srl ed in particolare l’art. 21, che prevede che la società rediga un bilancio 
preventivo dell’esercizio successivo, e l’art. 25 che disciplina il controllo dei soci sulla società e che 
prevede che il bilancio di previsione della società venga predisposto dall’organo amministrativo e 
approvato dai soci Enti Locali;

Valutato che il  modello societario “in house providing” consente di ottenere benefici  sull’attività 
gestionale, assicurando al contempo la coerenza degli obiettivi strategici ed operativi della società con 
gli  indirizzi strategici dei Comuni soci;

Verificato che le linee di attività ricomprese nelle previsioni del budget 2022 sono coerenti e rientrano 
tra le attività previste dall’articolo 3 “Oggetto sociale” del vigente statuto di ASEP Srl;

Dato atto che le scelte, gli obiettivi e i dati economici indicati nel Budget 2022  di Asep Srl  sono 
coerenti con gli obiettivi dell’Ente contenuti all’interno del  Documento Unico di Programmazione 
(DUP) 2022 -  2024 approvato con deliberazione di  Consiglio Comunale n.  89 del  18/10/2021 e 
confermati nella successiva Nota di aggiornamento del DUP 2022 - 2024 approvata dalla Giunta con 
deliberazione n. 12 del 19/02/2022 e con lo schema di Bilancio di previsione 2022 - 2024 approvato 
con deliberazione di Giunta Comunale n. 13  del 19/2/2022;

Preso atto che la società ASEP Srl risulta iscritta all’elenco delle società in house tenuto da ANAC 
come da deliberazione di ANAC n. 887/2020;

Visti:
- il decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267, “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli enti 
locali”, e, in particolare l’art. 42, che stabilisce la competenza dei consigli comunali in materia di 
indirizzi alle aziende pubbliche e partecipazioni dell’ente locale a società di capitali;
- il D. lgs. 175/2016 come novellato dal successivo D. lgs. 100 del 16/06/2017;
- il D. lgs. n. 50/2016 e s.m.i.;

DELIBERA

1) di approvare il  budget di previsione per l’anno 2022 della Società Asep Srl  che si allega alla 
presente deliberazione per  farne  parte  integrante e  sostanziale  (Allegato A) che costituisce parte 
integrante e sostanziale del presente atto;
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2) di dare atto che il budget 2022 di ASEP Srl nella parte relativa ai rapporti finanziari tra il Comune 
di Porto Mantovano e Asep Srl è stato approvato in coerenza con il bilancio di previsione 2022 - 2024 
del  Comune  di  Porto  Mantovano,  il  cui  schema è  stato  approvato  con  deliberazione  di  Giunta 
Comunale n.  13 del 12/02/2022;

3) di rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell’art. 134. Comma 4^, 
del D. lgs. 267/2000 stante l’urgenza di provvedere all’esecuzione del presente provvedimento al fine 
di evitare un rallentamento dell’attività gestionale della società ASEP Srl;

Visti i seguenti pareri richiesti ed espressi sulla suindicata proposta di deliberazione, ai sensi  
dell’art. 49 comma 1 del D.Lgs. 267/2000 :

1. Responsabile del servizio interessato;
2. Responsabile servizio ragioneria;

Verbalizzazione

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “ La parola al Sindaco”.

SINDACO: “  Per  quanto riguarda il  budget  2022,  2023 e 2024,  credo che la  relazione 
allegata alla delibera sia molto chiara. Ripercorre nella sua prima parte l’iter che ha riguardato 
la trasformazione in questi anni della Società in Società in house providing. Sostanzialmente 
si tratta di una scelta che abbiamo compiuto nel mio primo mandato di Amministrazione 
proprio per far sì che ASEP potesse beneficiare degli affidamenti diretti da parte dei Comuni 
soci senza ricorrere al mercato. È ovvio che la scelta di affidare direttamente i servizi alla 
partecipata  deve  tener  conto  dei  vincoli  normativi  e  soprattutto  anche  dell’aspetto  della 
economicità  del  servizio.  C’è  quindi  una  comparazione  dei  costi  che  i  responsabili  che 
affidano i servizi debbono compiere propedeuticamente all’affidamento.
Come avete visto, l’allegata relazione prevede e specifica quali sono le convenzioni in essere 
da parte di ASEP con i Comuni soci. Ovviamente mi riferisco al Comune di Porto Mantovano, 
al Comune di San Giorgio Bigarello, al Comune di Castel D’Ario e all’Unione dei Comuni 
Essevum, composta dal Comune di Castelbelforte e dal Comune di Roverbella. È prevista 
anche  una  serie  di  affidamenti  da  parte  del  Comune  di  Marmirolo,  che  ad  oggi  non  è 
formalmente socio. L’iter di adesione da parte di Marmirolo alla Società dovrebbe concludersi 
con  il  mese  di  aprile,  ma  nel  frattempo  può  affidare  direttamente  alla  propria  Società 
all’interno dei limiti previsti dalla legge.
Dal punto di vista economico, come avrete visto, il budget preventivo 2022, 2023 e 2024 
chiude con un utile di 18.584 euro. Nel budget 2023-2024 questo risultato è ottenuto grazie a 
ciò che noi auspichiamo essere l’incremento di  fatturato che ASEP propone.  Ovviamente 
quest’anno l’entrata preventivata è minore rispetto al consolidato degli anni scorsi, mentre 
quest’anno il budget sconta di fatto maggiori costi nella gestione di alcuni servizi derivanti 
dall’epidemia del Covid.
Come avrete visto, il budget è diviso in sezioni, così come è sempre stato diviso. Una prima 
sezione  riguarda  l’attività  della  Farmacia.  La  seconda  sezione  è  relativa  ai  Servizi  alla 
persona. La terza sezione riguarda la Manutenzione. La quarta sezione è relativa ai Servizi 
amministrativi.  La quinta sezione è quella delle Attività occasionali.  Si tratta di tutti  quei 
servizi che a spot gli Enti affidano ad ASEP. Un esempio su tutti è, per esempio, quando ci 
sono le elezioni e viene affidato l’allestimento dei seggi per la possibilità di poter realizzare la 
tornata elettorale. Il budget prevede anche il Piano degli investimenti e il Piano assunzionale.
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Per quanto riguarda il Piano degli investimenti, per l’anno 2022 è previsto l’acquisto di un 
furgone di 35 quintali in sostituzione di un furgone che è da rottamare, in quanto ormai ha 
raggiunto l’età pensionabile e una macchina tosaerba, quindi un trattorino.
Per quanto riguarda invece il Piano assunzionale, il budget prevede in gran parte, come linea 
di  indirizzo,  di  prevedere  l’assunzione  in  sostituzione  degli  operatori  che  andranno  in 
pensione e nel frattempo hanno magari dato le dimissioni.
Per l’area delle Manutenzioni abbiamo previsto due assunzioni a tempo determinato di due 
operatori che lavorano nel Settore del verde. Per il primo operatore è subordinata l’attivazione 
da  parte  del  Comune  di  Marmirolo  di  tutta  una  serie  di  convenzioni  che  riguardano  la 
manutenzione delle strade, degli edifici e del verde. L’altra è invece a tempo determinato e 
non è subordinata a nessuna convenzione, ma semplicemente finalizzata ad implementare il 
numero  di  operatori  del  verde.  C’è  poi  la  trasformazione  di  un  posto  di  una  figura 
professionale, che è quella addetta agli edifici. Questa è già oggi coperta da una persona che 
ha un contratto a tempo determinato. Ovviamente si farà un bando per l’assunzione a tempo 
indeterminato per trasformare la figura – non tanto il lavoratore, in quanto ci sarà il bando – di 
questo operatore da tempo determinato a tempo indeterminato.
Per  quanto  riguarda  la  Farmacia,  in  questo  anno  e  mezzo  noi  abbiamo  riscontrato  le 
dimissioni  di  alcuni  operatori  farmacisti,  quindi  l’assunzione  di  tre  farmacisti  a  tempo 
indeterminato e di uno che ha recentemente presentato le dimissioni tendono sostanzialmente 
a reintegrare il personale che abbiamo. C’è poi una assunzione prevista a tempo indeterminato 
di un magazziniere, anche questa in sostituzione di una persona che durante l’anno andrà in 
pensione e una assunzione a tempo determinato di una addetta al settore estetica e magazzino. 
Questa nuova assunzione sarà a tempo determinato. Per quanto riguarda l’area della Farmacia, 
occorre dire che l’assunzione che si prevede in più è quest’ultima, quindi questa addetta al 
Settore  estetica  e  magazziniere.  Questo  perché  abbiamo  ritenuto  di  favorire,  puntare  e 
promuovere tutti quei prodotti legati all’estetica che in questi anni hanno un po’ sofferto, in 
quanto hanno visto un calo di fatturato significativo rispetto al fatto che anche il Covid e il  
lavoro agile hanno fatto sì che molte persone rimanessero a casa, riducendo così anche la loro 
spesa  rispetto  a  certi  prodotti.  Dall’altro  verso  hanno  invece  alleggerito  il  lavoro  delle 
farmaciste, in modo che siano più dedicate al rapporto col cliente alla vendita dei farmaci. Va 
detto che per quanto riguarda la figura del farmacista – non credo di dire una cosa nuova a voi 
tutti – si fa veramente molta fatica a trovare certe figure professionali nel settore sanitario. 
Come c’è carenza di medici di base, di infermieri e quant’altro, anche i farmacisti stanno 
diventando figure professionali rare.
Per quanto riguarda l’Asilo Nido, si pensa di assumere due educatrici a tempo determinato e 
una ausiliaria a tempo indeterminato. Questa figura è in sostituzione di una dipendente che va 
in pensione. Anche in questo caso non c’è un incremento occupazionale, ma semplicemente 
una sostituzione di persone che lasceranno l’attività.
Per quanto riguarda la Biblioteca, si prevedono tre assunzioni a tempo indeterminato: due 
assunzioni senior, a 40 ore settimanali, a tempo indeterminato, che andranno a sostituire due 
persone che nel frattempo si sono dimesse (una perché ha vinto un concorso ed è stata assunta 
al Comune di Porto Mantovano e un’altra persona perché è stata assunta in un’altra attività 
lavorativa) e una assunzione a tempo indeterminato, per 33 ore settimanali, di un bibliotecario 
junior. Questa figura, come uno dei tempi indeterminati senior, andrà a coprire l’attività di 
Biblioteca presso Comune di San Giorgio Bigarello e di Castel D’Ario.
L’ultima assunzione è quella di un tempo indeterminato per il Servizio Urp e Cimiteriale. 
Questa figura è una assunzione che si prevede a 32 ore settimanali e anche in questo caso è 
una trasformazione di un rapporto di lavoro e di una figura che presta servizio presso ASEP da 
tempo determinato a tempo indeterminato. Questo mi pare, in sintesi, il budget di ASEP. 
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Facendo un passo indietro e parlando della Farmacia, va detto che l’anno scorso noi avevamo 
previsto un budget per il 2021 di 2.600.000 euro di fatturato. È un budget che è stato – dalle 
prime indicazioni che abbiamo rispetto al consuntivo – centrato. Quest’anno prevediamo un 
leggero incremento di circa 10.000 euro rispetto al previsto.
C’è  un’altra  nota  che  voglio  sottolineare  rispetto  agli  anni  scorsi.  Come sapete,  in  toto 
nell’anno  2021  e  parzialmente  nell’anno  2020,  avevamo  rinunciato  all’entrata  derivante 
dall’utilizzo  della  piscina  da  parte  della  Società  che  la  gestiva.  Quest’anno  prevediamo 
l’introito. Ad oggi non abbiamo segnalazioni, come in passato avevamo ricevuto, di aiuto 
economico, per cui riteniamo che l’entrata dei 48.000 euro previsti per l’affitto dell’impianto 
siano realizzati.
Della attività della formazione ho detto prima. Quest’anno si prevede un introito che negli 
anni a venire, ovviamente se andremo verso un miglioramento della situazione legata alla 
pandemia, si dovrebbe sviluppare. Ovviamente sono a disposizione per domande”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  MARI:  “  Ringrazio il  Sindaco.  Ci sono interventi? 
Prego, consigliere Buoli!”.

CONSIGLIERE BUOLI: “ Vorrei fare una considerazione. In data 17 abbiamo inviato una 
lettera nella quale chiedevamo che il budget di ASEP fosse molto più specifico rispetto a 
quello del 2021. Occorre dire che parzialmente è stato fatto, ma non come lo intendevamo noi, 
ovvero come nel 2020, che era fatto per settori di servizio molto più specifici, che quindi 
davano un’idea più corretta e più chiara della situazione dei vari  settori.  È stato fatto un 
budget per linea, a nostro parere e non un budget per business.
Nel guardare la proiezione dati 2022-2024, a pagina 27, l’altra cosa che ci è balzata all’occhio 
alla voce “Costi energia elettrica, gas e acqua” è che si è passati dai costi di 35,500 del 2020 a 
24,900.  La  domanda  che  ci  sorge  spontanea  è  come  possano  esserci  ridotti  i  rincari 
raddoppiati e triplicati dell’energia, quindi gas, luce e quant’altro.
Questa è una domanda legittima, comunque noi la riteniamo legittima e per questo il nostro 
voto sarà contrario”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI:  “ Ringrazio il consigliere Buoli. Ci sono altri 
interventi? La parola al Sindaco”.

SINDACO: “ Per quanto riguarda il costo dell’energia a cui faceva riferimento il consigliere 
Buoli, occorre dire che i costi che prevalentemente interessano ASEP per quanto riguarda il 
gas e l’energia elettrica è l’uso della palestra Pertini, tanto per essere molto chiari, in quanto 
l’uso di gas ed energia per quanto riguarda gli Uffici è particolarmente contenuto, visto anche 
che buona parte  di  personale  ha  beneficiato  di  smart  working e quant’altro.  La palestra, 
soprattutto in questa prima fase del’anno 2022, è stata sottoutilizzata rispetto all’uso che se ne 
faceva abitualmente. Certo, questo è un budget che può essere soggetto anche a valutazioni e 
variazioni.
Per quanto riguarda le spese energetiche del Nido e l’altro servizio che gestisce ASEP, cioè le 
bollette energetiche del gas e della luce, sono intestate e vengono pagate dal Comune di Porto 
Mantovano, per cui rientrano nel nostro Bilancio Comunale. Per questo motivo si è usato 
questo criterio”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “ Ci sono altri interventi? Poiché nessun altro 
chiede di intervenire, pongo ai voti il punto n. 9”.
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Si passa alla votazione.

Il consigliere RESCIGNO  non partecipa alla votazione e si scollega telematicamente.

Consiglieri presenti in aula al momento del voto in modalità telematica n. 13.

Risultano assenti i consiglieri Tomirotti, Bettoni, Facchini.

Voti favorevoli n. 9 (Salvarani, Licon, Andreetti, Mari, Dorini, Mancini, Scirpoli, Bonora, Vanella), 
contrari n. 4 (Buoli, Bindini, Luppi, Bastianini), astenuti nessuno.

IL CONSIGLIO COMUNALE
DELIBERA

Di approvare la suindicata deliberazione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “Pongo al voto l’immediata eseguibilità della delibera”.

Consiglieri presenti in aula al momento del voto in modalità telematica n. 13.

Risultano assenti i consiglieri Tomirotti, Bettoni, Facchini.

Il consigliere Rescigno non partecipa alla votazione e risulta scollegato telematicamente dalla seduta 
consiliare.

E SUCCESSIVAMENTE

IL CONSIGLIO COMUNALE
DELIBERA

Di dichiarare, con separata votazione riportante voti  favorevoli n. 9 (Salvarani, Licon, Andreetti, 
Mari, Dorini, Mancini, Scirpoli, Bonora, Vanella), contrari n. 4 (Buoli, Bindini, Luppi, Bastianini), 
astenuti  nessuno, immediatamente eseguibile  il  presente atto,  ai  sensi  dell’art.  134 comma 4 del 
D.Lgs. 267/2000.

Al termine della votazione rientra in modalità telematica il consigliere Rescigno.

Letto, approvato e sottoscritto

IL Presidente
MARI ROBERTO

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

IL Segretario Generale
MELI BIANCA

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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